
Jésus,  aide moi:

à me contenter de ce que j'ai
à regarder les autres sans les juger
à partager un sourire, une parole, 

un goûter...
à ne pas être jaloux de ce que 

possèdent les autres

Donne-moi envie de Te connaître 
davantage

Donne-moi le courage d'accepter de 
ne pas toujours être le meilleur.

Jésus, je t'aime

DESIRER ou ESPERER
Espérer est beaucoup plus que désirer, et 
nous confondons souvent l'un avec l'autre.
Désirer, c'est généralement souhaiter des 
choses précises pour des besoins, même 
spirituels, mais où nous sommes bien 
ignorants.
Espérer, c'est attendre ce que la foi nous fait 
connaître: c'est donc chose obscure, mais 
incomparablement plus pleine.
Espérer, c'est attendre en pleine confiance 
quelque chose qu'on ne connaît pas , mais 
de celui dont on connaît l'amour.
On reçoit dans la mesure où on espère. 
Espérer ainsi, c'est aimer, aimer de charité 
Dieu et les autres, car c'est épouser les 
"idées" de Dieu sur lui-même et sur ce que 
chacun doit recevoir de lui.                 
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